
Die Verwaltung teilt mit, dass bereits Gespräche mit der RVK und dem Rhein-Sieg-
Kreis über einen Stadtbus geführt wurden. Dabei wurde in Frage gestellt, ob die 
Rheinbacher Verhältnisse (Stadthüpfer) grundsätzlich mit Meckenheim vergleichbar 
sind. 
 
Optimierungen im Bereich des Meckenheimer ÖPNV-Angebotes sind möglich und 
werden durch den Kreis und die RVK ausgearbeitet.  Diese Ergebnisse sollen im 
nächsten Ausschuss vorgestellt werden. 
 


